
06. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Finanz- und Rechnungsprüfungsausschusses vom 
08.09.2022

TOP:   Ö 6
VO-Nr.: 055/2022
Entwicklung und Schaffung eines Industrie- und Gewerbegebiets im Bereich Wernigerode-Nord

 
Herr Winkelmann führt in die Beschlussvorlage 055/2022 ein.
 
Herr Mau fragt an, wie die Flächenausnutzung im Gewerbegebiet Smatvelde aussehe. Außerdem stellt er sich die 
Frage, wie viel Kosten für die Erschließung eines neuen Gewerbegebietes entstehen würden.
 
Oberbürgermeister Kascha erklärt daraufhin, dass aktuell ca. ¼ der Fläche im Smatvelde noch zur Verfügung 
stehen. Da es sich bei dem Prüfauftrag zunächst erstmal um die Fläche handelt, kann man zu den Kosten noch keine 
konkrete Aussage tätigen. Mit hoher Wahrscheinlichkeit aber, wird es eine so hohe Förderung wie derzeit im 
Smatvelde nicht mehr geben. 
 
Herr Schröder merkt an, dass ein Prüfauftrag gleichzeitig auch Mitarbeiter in der Stadtverwaltung bindet. Zum einen 
stellt er die Frage, ob es überhaupt möglich ist, bezogen auf die Kapazitäten der Mitarbeiter der Verwaltung, ein 2. 
Gewerbegebiet zu erschließen. 
Zum anderen fragt er sich, ob es sinnvoll sei ein 2. Gewerbegebiet zu erschaffen, wenn die aktuellen Firmen in der 
Region bereits keine Arbeitnehmer finden?
 
Diese beiden Fragen werden im Zuge einer kleinen Anfrage beantwortet.
 
Herr Schatz erläutert seine Änderungsvorlage. Im Anschluss wurde über die Änderungsvorlage abgestimmt.
 
Abstimmung Änderungsvorlage 055/01/2022:
 
 6 Ja-Stimmen  3 Nein-Stimmen
 

Abstimmungsergebnis: 8 Ja-Stimmen 1 Nein-Stimmen
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